

GRUNDSCHULE

Am Glockenkolk

c/o Rathaus Eschede
Am Glockenkolk 1
29348 Eschede
Telefon: (05142) 4055
Telefax: (05142) 92858



Eschede, den 01.04.2025

Elternbrief März 2025

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Osterferien stehen vor der Tür. An diesem Donnerstag wird es noch einmal voller in unseren Klassenräumen. Es findet der jährliche Zukunftstag statt. 20 unserer ehemaligen Schülerinnen und Schüler werden an diesem Tag in den Beruf der „Lehrkraft“ hineinschnuppern und uns bei unserer Arbeit unterstützen.

Neben den täglichen schönen Momenten in unseren Klassengemeinschaften beschäftigen uns quer durch die Schulgemeinschaft aber auch Themen, die den Kindern Lernzeit stehlen.

In der letzten Zeit werden vermehrt wieder Sammelkarten in die Schule mitgebracht. Da nicht nur geschaut und getauscht wird, haben wir uns im Kollegium darauf verständigt, dass diese Karten bitte nach den Osterferien zu Hause bleiben müssen. Es gab in der Vergangenheit unschöne Situationen, die sich leider auch in die Unterrichtszeit ausdehnen. Sollten wir Kinder mit Karten antreffen, werden wir diese einsammeln. Sie dürfen dann von den Erziehungsberechtigten abgeholt werden.

Ein weiteres Thema, welches sich in unsere wertvolle Unterrichtszeit ausdehnt, ist die Nutzung von WhatsApp-Gruppen. Dies ist ein Thema, das eindeutig in den häuslichen Bereich gehört. Leider passieren in diesen Gruppen Dinge, die wir dann in der Schule begleiten und besprechen müssen. Bitte begleiten Sie Ihre Kinder bei der Handynutzung. Hierzu gehören auch Gespräche über die genutzten Apps. Vielleicht lassen Sie sich einmal zeigen, was in Klassengruppen so kommuniziert wird.

Zu Rosenmontag begegnete uns ein weiteres Thema in Form von Kostümen, „Squid Game“. Hierbei handelt es sich um eine Serie, die eine klare Altersvorgabe hat. Diese schließt Kinder im Grundschulalter nicht ein. Es erschreckt uns zu beobachten, dass Schülerinnen und Schüler unserer Schulgemeinschaft Szenen nachspielen. Der Grundgedanke dieser Serie beschäftigt sich eindeutig damit, andere Personen zu eliminieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern erholsame Osterferien, hoffen auf viel Bewegung an der frischen Luft, mit realen Begegnungen zum Kartentausch und altersgerechten Spielen.

Mit freundlichen Grüßen

S. Stelzner
(Schulleiterin)